
『町長と葉山のはなし』アンケート集計結果 

 

開催日 ： ２５年１１月１７日（日） 

時 間 ： １０時～１２時 

場 所 ： 図書館 

参加人数： ２１人 

アンケート回収数：１６人  

 

 

アンケート集計結果 

 

● お住まい  一色：３人  堀内：９人  長柄：４人   

 

● 性  別  男：９人   女：７人 

 

● 年  齢  ３０代：３人  ４０代：２人  ５０代：３人 

６０代：２人  ７０代：５人  ８０歳以上：１人 

 

 

 

 自由意見 

 

・  長柄に住んでいるが、遊ぶ所（児童館）がなく元町児童館に行っています。長

柄の下の地域にも児童館があれば嬉しいです。 

・  葉山は首都圏の中でも、自然やＮＰＯ活動、文化交流など、日本が残すべきよ

いところがたくさんあります。他の市町にも発信できるような、伝統、文化、思

いやり精神、世代交流など、日本に残していけるような取り組みをどんどん発信

していけばと考えます。 

・  認可保育園の早急な設立を望んでいます。認可に入れなかった場合の受け皿も

少なく、育児休暇中の現在不安が多い。 

・  今回の会に参加できてよかった。 

・  子どもがいない資産を持った人が自分が死んだ後に、町に寄付をするシステム

を周知させてはどうか。 

・  初めて参加して皆さんの意見を聴けてよかった。これからも地元葉山のことを

考えていきたいと思った。勉強になりました。 

・  住みやすい美しい町にしてください。若い町長はスピードを持って実行してく



ださい。 

・  貴重な機会をありがとうございました。意見・要望をすいあげる場が大事です。

同時にこの町のどこが好きか。何に魅力や誇りを感じているのかを思い出し、そ

れを一人一人が興味ある分野に参加できる場を望みます。 

・  日本のトップクラスの職員給与を世間並みにして、その分を町民のために使っ

てください。 

・  今回のような町民の意見・要望を聴き、話し合う場は大変好ましいです。今後

も続けてください。 

・  公園を作る際に、子どもの遊び場としての機能だけでなく、老人が外に出てお

しゃべりする場としても考えてほしい。家を訪問するのは大変だが買い物ついで

に一息つくために腰かけた公園で、そばにいる人とおしゃべりをしたい。赤ん坊、

幼児が遊んでいる所をみるのは心の健康にもなる。遊具も大切だか、木登りがで

きる木も整えてほしい。 

・  有能な町民がたくさんいます。大いにまちづくりに参加を呼びかけて。 

・  ゴミを減らし、分別が進めば節税になります。 

・  町内にラジオ体操運動を展開しては。予算がかからないと思います。町民の理

解と参加、行政の理解と後押しが必要です。 

・  町史は町民全員参加型で。 

・  カマコンバレーのような葉山的産業政策を。 

・  逗葉新道に回数券の発行を。中央道のトンネルの開通はいつですか。 

・  交流スペースがほしい。 

  


